

# Nota de prensa

## El CNSA presenta al equipo del 'Nàutic Café del Mar', que además ha sido reformado para afrontar la Copa de Rey

La embarcación parte esta semana hacia Palma de Mallorca para competir en la 42ª edición de la regata. Está tripulada por 6 regatistas de Ilca y sus técnicos

**Sant Antoni, 23 de julio de 2024.** La terraza superior de la sede social de Es Nàutic ha acogido hoy la presentación del equipo del 'Nautic Café del Mar', que esta misma semana partirá hacia Palma de Mallorca, donde se disputará la 42ª edición de la Copa del Rey de Vela. El evento, abierto al público, ha contado con la participación de deportistas, técnicos y patrocinadores.

La formación ha dedicado estos últimos meses a poner a punto el velero, con el objetivo de mejorar el resultado del año pasado, donde la tripulación del NCDM fue la más joven de toda la regata. La preparación de la embarcación ha consistido en realizar algunas reformas en el plano de las velas y optimizar la maniobrabilidad en cubierta, con el fin de ganar velocidad y defender el *rating*, aunque aún quedan algunos ajustes por rematar.

Durante mucho tiempo, el barco estuvo preparado para regatas de altura, pero a partir del año pasado, con el objetivo de la Copa del Rey, hubo que dar un cambio a su composición, con el fin de mejorar su rendimiento en recorridos cortos. La incorporación de nuevos patrocinadores al proyecto ha sido determinante, ya que han aportado una inestimable ayuda para llevar a cabo las reformas necesarias. Todo este proceso se ha ido testando en regatas de alto nivel, como la Costa Azahar, en Castellón, que ganó el NCDM; el Diana de Oro, en Denia, donde se consiguió la segunda plaza, el Trofeo S.M La Reina o el Trofeo Tabarca Ciudad de Alicante.

La Copa del Rey ha adelantado este año su programa una semana, celebrándose entre el 27 de julio y el 2 de agosto. La tripulación está formada por los técnicos Felipe Cornet y Javier Rabelo, y los siguientes regatistas de Ilca del Club: Julia Ramón, Laura Cardona, María Torres, Víctor Bonet, Javier Marí y Jaume Llorens. Gracias a Neobookings, Rumbo Norte y Marinepool, los patrocinadores del proyecto, el 'Nautic Café del Mar' podrá disputar la Copa del Rey. Junto a los deportistas y sus técnicos han asistido Enrique Terol, CEO de Rumbo Norte; Roberto de Andrés, manager de Rumbo Norte; Víctor Pont, CTO de Neobookings; Raúl Blanco, COO de Neobookings; Javier Planas, comodoro del CNSA; Miguel Costa, vocal de la Junta Directiva del CNSA, y Enrique Mas, director deportivo del CNSA.

El proyecto 'Café del Mar Sailing', que con los años ha evolucionado a 'Nàutic Café del Mar', nació en el año 2003 y se ha podido mantener en el tiempo gracias a los cambios que ha ido experimentado a lo largo de estos 21 años de historia. Una gran trayectoria cargada de éxitos y satisfacciones, gracias a la intervención de técnicos, patrocinadores y personas con mucha implicación y criterio, que han ido yendo y viniendo, y aportando dedicación, esfuerzo y sacrificio para llevar el palmarés del NCDM a lo más alto. El inicio del proyecto se produjo mediante un barco cedido al club por el técnico Jordi Hontoria, con el fin de mejorar su estado. Se trataba de un Jeanneau Selection 37, de nombre 'Caronte'. Los cambios más importantes tuvieron lugar en 2005, con la compra del J92S 'Café del Mar', y en 2015, con la adquisición del Espada 34, actual 'Nàutic Café del Mar'.

**Más información:**  
**Enrique Mas (Director Deportivo)**  
**971 340 645 (extensión 4),**  
**d.tecnico@esnautic.com**



**38°58'N 01°18'E**  
**Paseo Marítimo s/n**  
**07820 Sant Antoni de Portmany**  
**Ibiza - Islas Baleares**  
**E-mail: info@esnautic.com**  
**www.esnautic.com**